

Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck
trauert um

Prof. Mag. Isabella König-Mayr

Lehrerin an der Ferrarischule Innsbruck und
Lehrbeauftragte am Institut für LehrerInnenbildung und Schulforschung, School of Education

Frau Isabella König-Mayr kam am Samstag, 15. Dezember 2012 auf tragische Weise ums Leben. Wir verlieren mit ihr eine engagierte Mitarbeiterin, eine großartige Pädagogin und vor allem einen wunderbaren Menschen.
Wir sind fassungslos und völlig schockiert.

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 20. Dezember 2012, 14.00 Uhr am Wiltener Friedhof statt.

Innsbruck, Dezember 2012

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts für LehrerInnenbildung und Schulforschung
School of Education
Universität Innsbruck